

芝銀座 通り商店街 便り

芝銀座商店街がすばらしくイメーヅチェンジ

去る10月8日に役員会が、開かれ9月21日の役員会ですでにきめてあったイルミネーションに、議論し合い、予算が「かかりすぎる」ので、どうかと云う意見もありました。商店街のイメージチェンジをしたいと意見でまとまり、いよいよその工事を始める事になりました。28.5mのイルミネーションを、街路灯に巻きつけ、そして、3mのツリーを、商店街の入口のつづくさんと、パン・ア・ロツさんの前に2基置きます。



工事期間11月14(木)～11月25日(月)
(一週間程度)
点灯する日は12月1日までにする予定です。

また街路灯の旗も今までより少し大きめのペナントを取り付けます、工事期間中はご協力をお願い致します。

大売り出しの件について

芝銀座通り商店会の「大売り出し」は、役員会で話し合いした結果イルミネーションに力を入れようという事になり、行なわれない事になりましたので各お店で個性ある「大売り出し」などで頑張っていたらと思います。

芝地巴商店会連合会の商業まつりへの参加を受け付けています。11月1日までに代金を添えてブロック長さんにお申込み下さい。

見て楽しい
来て楽しい
買っても楽しい
商店街を
目指す

